



Da bin ich mir sicher.



Neue HOFER Filiale in der Krottenbachstraße im 19. Bezirk

Am 30. September ist es so weit: Die Baumaschinen rollen ab und die Kundinnen und Kunden der HOFER Filiale in der Krottenbachstraße 106 in 1190 Wien können in der CO₂-emissionsfrei betriebenen Filiale wieder ihre Einkäufe tätigen. Anlässlich der feierlichen Wiedereröffnung der modernisierten Filiale - inklusive Photovoltaikanlage am Dach - begeistert der Diskonter mit Top-Angeboten zum günstigen HOFER Preis.

(Sattledt, 27. September 2021; HOFER) Rund fünf Monate nach Baubeginn geht die neue HOFER Filiale in Wien in der Krottenbachstraße wieder an den Start. Ganz im Sinne der Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ stellt die neue Filiale ein Vorzeigeprojekt in Sachen Klimaschutz dar. Mit modernster Filialtechnik, wie einer Kälte-Wärme-Verbundanlage und einer Photovoltaikanlage am Dach, wird eine Vielfalt an Möglichkeiten zur Senkung von CO₂-Emissionen vereint, wodurch die neue Filiale in Wien völlig CO₂-emissionsfrei agiert. Die neue Postabholstation vor der Filiale soll den Kundinnen und Kunden zusätzliche Wege sparen.

Damit auch in Zeiten wie diesen ein entspannter Einkauf möglich ist, kümmert sich ein Team von zehn engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern um das Wohl der Kundinnen und Kunden. Selbstverständlich können sich diese jederzeit auf das qualitativ hochwertige Angebot zum günstigen HOFER Preis verlassen: Im Innenbereich punktet die Filiale mit mehreren Highlights, zu welchen das beliebte HOFER eigene Brot- und Backwarensystem gehört. Bis zu 40 Sorten an knusprig-frischem Brot und Gebäck warten in der BACKBOX auf Abnehmer, der Großteil davon von regionalen Bäckerinnen und Bäckern aus Österreich in traditioneller Weise hergestellt. Das umfangreiche Sortiment reicht von knusprigen Weiß- und Spezialbroten über resches Kleingebäck bis hin zu pikanten Snacks sowie köstlichem Feingebäck. Als Zentrum der Frische präsentiert sich der Marktplatz, denn hier reihen sich verschiedenste Obst- und Gemüsesorten aneinander und laden zu einem vitaminreichen Einkauf ein. Und auch die Vinothek überzeugt mit stilvollem Design und einer feinen Auswahl an erlesenen Weinen aus aller Welt.

Das aktuelle Hygiene-Maßnahmenpaket von HOFER

Als verlässlicher Partner der österreichischen Gesellschaft hat HOFER von Anfang an alle Maßnahmen der österreichischen Bundesregierung im Kampf gegen die Verbreitung des Coronavirus mitgetragen. Nach den Vorgaben der Bundesregierung müssen Kundinnen und Kunden beim Einkauf in einem Lebensmittelgeschäft seit 15. September erneut eine FFP2-Maske tragen. Da die Sicherheit aller Kundinnen und Kunden für HOFER stets oberste Priorität hat, stellt der Lebensmittelhändler an den Kassen aller HOFER Filialen kostenlose FFP2-Masken zur Verfügung. Pro Kundin bzw. Kunde wird hier vor dem Einkauf eine kostenlose FFP2-Maske ausgegeben - so sorgt der Diskonter für einen sicheren und stressfreien Einkauf. HOFER wird auch weiterhin alle bisherigen Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus mittragen. Deshalb bleibt das umfangreiche Hygiene-Maßnahmenpaket selbstverständlich aufrecht und wird im Anlassfall laufend adaptiert. Dazu zählen beispielsweise nochmals strengere Hygienevorschriften, wie die regelmäßige Desinfektion des Kassenbereichs, oder die Bereitstellung von Desinfektionsmittel für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an jeder Kasse. In allen Filialen stehen im Eingangsbereich Desinfektionsmittel und Tücher für die Reinigung der Einkaufswagen sowie zur Händedesinfektion zur Verfügung. Eine bereits im letzten Frühjahr installierte Plexiglaswand an allen Kassen stellt eine zusätzliche Sicherheitsmaßnahme für unsere Kundinnen und Kunden sowie auch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dar.



Da bin ich mir sicher.



Fotocredit

HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.